

**CityBienen.de auf der ehem. Zeche Bergmannsglück in Hassel**







(function() { var sliderElement =

```
[].slice.call(document.getElementsByClassName('mod_rocksolid_slider'), -1 )[0]; if (window.jQuery &&
jQuery.fn.rstSlider) { init(); } else { document.addEventListener('DOMContentLoaded', init); } function
init() { var $ = jQuery; var slider = $(sliderElement); slider.find('video[data-rsts-background], [data-rsts-
type=video] video').each(function() { // Disable mejs for videos this.player = true; }); slider.rstSlider({ "typ
e": "slide", "direction": "x", "width": "css", "height": "auto", "navType": "bullets", "scaleMode": "fit", "imagePositi
on": "center", "centerContent": false, "random": false, "loop": true, "videoAutoplay": false, "autoplayProgress": fa
lse, "pauseAutoplayOnHover": false, "keyboard": true, "captions": true, "controls": true, "thumbControls": false, "
combineNavItems": true, "autoplay": 6000, "autoplayRestart": 12000, "visibleAreaAlign": 0.5, "gapSize": "0%" }
); // Fix missing lightbox links $(function() { if (!$.fn.colorbox) { return; } var lightboxConfig = { loop:
false, rel: function() { return $(this).attr('data-lightbox'); }, maxWidth: '95%', maxHeight: '95%' }; var
update = function(links) { links.colorbox(lightboxConfig); }; slider.on('rsts-slidestart rsts-slidestop',
function(event) { update(slider.find('a[data-lightbox]')); }); update(slider.find('a[data-lightbox]')); }); }
})();
```

Seit September 2020 stehen nun auch unsere wesensgemäss lebenden Bienenvölker auf einer Blühwiesenfläche der Vivawest in Gelsenkirchen-Hassel.

Es ist das ehemalige Betriebsgelände der Zeche Bergmannsglück, auf denen die Bienen jetzt ihr neues Zuhause gefunden haben.

Auf den Fotos kann man sehr gut erkennen, wie schön die Blühflächen rund um unseren Bienenstand sind und man kann kaum noch erahnen, wie es hier noch vor wenigen Jahren ausgesehen hat.